

KOMM, WIR SUCHEN FRIEDEN

EIN DIGITALES SPIEL ZUR VOR- UND NACHBEREITUNG UNSERER INSZENIERUNG

FRIEDEN UND KRIEG UND ICH

Das Spiel **KOMM, WIR SUCHEN FRIEDEN** möchte Kinder ab sechs Jahren einladen, sich auf kreative Art und Weise mit den Themen Frieden, Selbstermächtigung und Gemeinsamkeiten auseinanderzusetzen. Damit Kinder ab sechs Jahren alleine spielen können, wurden alle Texte eingesprochen und können als Audiodatei abgerufen werden.

Es kann vor- und/oder nachbereitend angewendet, aber auch unabhängig vom Theaterbesuch für eine vertiefende Auseinandersetzung mit dem Thema Frieden genutzt werden.

Im Spiel werden die Kinder selbst zu Gestalter*innen und entwickeln spielend Ideen, die sie auch im Alltag anwenden können. Das Spiel lädt alle Mitspielenden dazu ein, sich selbst, das Gegenüber und die alltägliche Umgebung besser kennenzulernen.

Für das Spiel benötigen Sie folgende **Materialien**:

1. Tablet (Ausleihmöglichkeiten* im Puppentheater Magdeburg) oder Ihr Handy
2. Laden Sie die Actionbound-App kostenlos im App-Store oder im Google-Play-Store herunter und scannen Sie den **QR-Code** mit dem integrierten Scanner ab.
3. Ein bis drei Dinge/ Materialien/ Objekte, die die Kinder an Frieden erinnern. Am Ende bauen die Kinder gemeinsam etwas Besonderes daraus.
4. sechs Blätter weißes Papier*
5. Stifte nach Wahl*
6. eine Rolle Klebeband (pro Gruppe)*

QR-CODE



Viel Spaß beim Spielen!



Eure Marlen Geisler (lt. Theaterpädagogin, **Puppentheater Magdeburg**),
Nadia Boltes & Katharina Remiorz (**Servicestelle für digitale kulturelle Bildung, .lkj**) - Landesvereinigung
kulturelle Kinder- und Jugendbildung Sachsen-Anhalt e. V.)